

Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

Comité exécutif

Procès-verbal

Rencontre du 26 août 2023, 13h00 – 13h50

PRÉSENCES

Sont présents : Bastien Desrochers, Pascale Blanchette, Ludovik Levasseur, Marie-Anne Bourgie, Marika Lambert, Anne-Émilie Noël, Anne-Sophie Marier, Robin Gauthier, Julien April.

Sont absents : Philippe-Antoine Beaulieu-Shearer (PABS), Yannick Langevin, Ariane Poulin.

0. Constatation du quorum :

Le quorum est de 6 et il est atteint : 9 sont présents à la constatation.

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture :

Proposée par Bastien Desrochers et appuyée par Anne-Émilie Noël.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour (LADOJ) :

Proposée par Bastien Desrochers et appuyée par Ludovik Levasseur.

3. Adoption du procès-verbal (ADPV) :

Proposée par Pascale Blanchette et appuyée par Ludovik Levasseur.

4. Rapport des officiers :

- ❖ Président (Bastien Desrochers) : A assisté à la rencontre du comité des finissants. A continué de s'occuper de l'organisation des photos de finissants. A organisé l'activité d'accueil et d'information avec le directeur du département.
- ❖ Trésorier (PABS) : Absent.
- ❖ Secrétaire (Pascale Blanchette) : RAS.
- ❖ VP-Externe (Ludovik Levasseur) : A reçu les chandails des initiations. A travaillé sur le site internet avec Marika Lambert. A vérifié si nous avons de l'intérêt pour faire du bénévolat pour deux activités (ce qui donnerait 500\$ à l'association). La CADEUL fait une tournée des

associations, en septembre, ce qui pourrait nous aider à participer aux activités étudiantes. Il ne serait pas nécessaire d'avoir tous les membres de l'association à la rencontre, mais au moins quelques personnes. Sera présent à cette rencontre.

- ❖ VP-AESGUL (Marie-Anne Bourgie) : A assisté à la rencontre du comité des finissants. A assisté à une rencontre de l'AESGUL.
- ❖ VP-Info (Marika Lambert) : A travaillé sur l'amélioration du site web avec Ludovik Levasseur.
- ❖ VP-FestiCamp (Anne-Émilie Noël) : A assisté à une rencontre du comité finissants. A loué le chalet, et a envoyé les messages pour le chalet. S'occupe d'organiser le parrainage.
- ❖ VP-Pédago (Ariane Poulin) : Absente.

- ❖ VP-Socio (Anne-Sophie Marier et Yannick Langevin) : Ont travaillé sur le calendrier des activités et sur les intégrations. Ils nous informent que la vente des billets pour la soirée fluo du PubU porte fruit. L'argent récupéré servira à financer la soirée pyjamas des initiations.
- ❖ VP-Sport (Robin Gauthier) : A un groupe de créé pour les sports et a déjà commencé à organiser des sports. Lors de la session, il fera des publications sur Facebook pour annoncer les activités sportives.
- ❖ VP cycle supérieur (Julien April) : 5 à 7 AÉLIÉS. Projet des midi-conférence. Ces activités ne pourront pas être incluses dans le calendrier d'ici les prochains jours. La première conférence devrait être donnée mi-septembre.

5. Calendrier

Anne-Sophie Marier et Yannick Langevin aimeraient planifier des activités le samedi après-midi. Les jeux variés pourraient ressembler à ceux du secondaire, comme ballon prisonnier, saute-mouton ou autres. Les activités prévues pour le mois de septembre sont présentées. On discute de la publication du calendrier et on propose d'envoyer un sondage Google Forms pour que les intéressés signalent leur participation.

6. Activités d'accueil et d'information

Le directeur du département souhaite reprendre la même formule que l'an dernier. Tous les étudiants sont invités à y assister et de la pizza sera servie.

7. Assemblée générale

Elle aura lieu le vendredi midi de la deuxième semaine de la session. De la pizza sera également servie. Bastien Desrochers s'occupe de l'organisation et de l'installation de la salle. On aimerait que tous les membres de l'exécutif soient présents. Les représentants de première année y seront élus, ce qui permettra de prendre une photo de l'exécutif. Il y aura quelques votes à faire.

Proposition : On veut présenter une augmentation de la cotisation, entre 1 et 3 \$, à l'AG. Les étudiants décideront du montant supplémentaire qu'ils acceptent de payer. Proposée par Bastien.

Aucune opposition : la proposition est acceptée à l'unanimité.

8. Parrainage

Anne-Émilie Noël organise le parrainage et de recruter des parrains. Elle aimerait en trouver 2 ou 3 de plus et nous demande de l'aider dans son recrutement. L'association ne remboursera pas les frais des activités du parrainage. Chaque personne devra payer pour sa propre activité, visons des activités gratuites.

9. Intégrations

Les invitations ont été envoyées il y a quelques semaines. Les chandails sont arrivés et sont magnifiques. Les membres de l'AESMUL seront invités à se joindre aux nouveaux le vendredi et le samedi soir.

10. Chalet

Anne-Émilie Noël a loué le chalet et a promu l'évènement sur Facebook. Le chalet sera gratuit pour les nouveaux arrivants et coûtera 20\$ aux anciens. Un rabais de 10\$ sera accordé aux anciens ayant posé une bonne action. Il faut remplir les sondages Google Forms pour le chalet et pour le covoiturage. Anne-Émilie Noël aura besoin d'aide le samedi après-midi (idéalement 1 ou 2 voitures).

Elle signale qu'il serait pertinent qu'on ait une trousse de premiers soins, contenant du NARCAN ou de la naloxone. Devrait-on former quelqu'un en premiers soins (désigner une personne et payer la formation) ? Ludovik Levasseur se propose. La trousse de soins devrait aussi être amenée lors d'activités hors campus. Elle sera rangée dans le local de l'association.

11. Financement

Il faut trouver des nouvelles méthodes de financement. L'association pourrait être bénévole pour le Show de la rentrée de la CADEUL. 6 membres devraient se porter volontaires. D'autres solutions incluent la vente de plantes, la vente de beignes, l'organisation d'une friperie. La tournée des associations de la CADEUL pourrait être une occasion de trouver de nouvelles formes de financement. Certaines associations ont des partenariats avec des entreprises. Est-ce quelque chose qu'on veut faire ?

12. Activité exécutif

On organise une activité souper-soirée pour les membres de l'exécutif, avant le début de la session.

13. Varia :

- ❖ Prochaine rencontre d'association se fera le 16 septembre. Veut-on faire cela à distance, en présentiel, en comodal ? On suggère les rencontres en comodal et d'attendre l'élection des représentants de première année pour avoir leur opinion.

14. Fermeture :

Proposée par Bastien Desrochers et appuyée par Anne-Sophie Marier.
Adoptée à l'unanimité.

